

Descente Aux Enfers

Sinik

Wé c'est moi
sa va t'a passé une bonne journer aujourd'hui ?
(Et qu'est ce que sa peut te fouttre depuis quant tu t'y interesse)
attend t'es serieuse la, j'viens rentre du taff j'te demande comment sa va
et d'entrer tu m'gueule dessus mais t'es malade ou quoi ?
(Wé j'te gueule dessus parcque j'en ai assez d'rester comme sa
toute la journer a t'atendre)
mais attend mais attend mais qu'est ce qu'tu parle toi
qui c'est qui ramene a manger dans cette putain d'maison
c'est qui qui fait l'taff ici ?
(Eh parle moi corectement je vais pas te remercier aujourd'hui
pour tout ce que tu m'apporte hein qu'est ce que tu m'apporte ?)
Mais comment sa je te parle correctement tu parle à qui toi ?
(Qu'est ce que tu m'apporte va te faire foutre)
Eh mais ferme ta gueule ferme ta gueule tu parle a qui ?

J'avais tout pour reussir j'avais la vie devant moi
une femme de reve 2 enfants une maison et un emploie
j'voulais l'bonheur de ma famille la veriter
que notre vie soient ressemblentent à une serie americaine
mais bon l'amour c'est comme les fleurs
sa fane sa part en couille et sa commence quand tu t'embrouille avec ta femm
e
et pendant s'temps comment sa va demande les autres
bien sauf que j'ai peur de la boxer devant les gosses
peut a peut j'y laisse mes forces et mon courage
quand tu comme a te souler a croire que sa te soulage
et puis un jour elle en a eu marre que je la tape
en rentrant après le taff j'ai vu sa lettre sur la table
expliquant qu'elle en a marre des bagares des mésententes
qu'elle a rendez vous cher le juges pour la garde des enfants
des nuits blanches en regrettant en relisant sa lettre
comment prier le ciel quand il te tombe sur la tete

Alors je chante pour oublier que j'ai mal
pour que sa change pour croire que je m'evade
Alors j'ecris pour oublier que c'est triste
je décris pour oublier que je deprime
Alors je chante pour oublier que j'ai mal
pour que sa change pour croire que je m'evade
Alors j'ecris pour oublier que c'est triste
je décris pour oublier que je deprime

Je ne suis qu'un homme à la derive
seul dans une maison vide mes souvenirs
ne suffisent plus donne moi une seule raison d'vivre
moi qui penser que cette histoire aller me servir de leçons
moi qui penser avoir deja toucher le fond
je me forcer a boire comme si je buvait de la pisse
et mes collegues on remarqués que je puer la tize
le boss ma convoquer sans faire de sentiments
et si ma mort avait un nom je l'appellerai licenciement
mais que croit tu c'est pas un choix c'est un choc
france telecom et EDF t'obligent a retrouver un job
endeter j'ai l'impression que je m'enterre
perdu mauvaise nouvelle verdict pension alimentaire
et tu comprends que t'es amis sont des lacheurs

toc toc c'est l'huicier le commissaire et les déménageurs
alors bien sur que tu leurs souhaite de mourrir en enfer
tu repense aux gens chers à la vente aux encheres

Alors je chante pour oublier que j'ai mal
pour que sa change pour croire que je m'evade
Alors j'ecris pour oublier que c'est triste
je décris pour oublier que je deprime
Alors je chante pour oublier que j'ai mal
pour que sa change pour croire que je m'evade
Alors j'ecris pour oublier que c'est triste
je décris pour oublier que je deprime

J'me suis couché sous un pont si loin de mes reves
j'ai mon carton svp me voila donc SDF (putain)
j'ai plus de mots pour mes 2 momes que j'aimais trop
je reste la a pompé les megots a compter les metro
a demander de l'aide mais la misere ne se remarque pas
les passant passent mais ne regardent pas
les recruteurs me demandent ou je demeure
alors a cause de cette vie de merde j'ai des envis de meurtre
paranoiaque tu vieilli vite la rue te défouraille
a 35 piges t'a plus de rides que le pere Fourra
Sans amours sans domicile sans espoir
c'etaient l'histoire d'un homme sans histoire...

Encore un drame de l'exclusion un SDF a été retrouver
mort de froid dans une rue de paris la nuit derniere
l'homme avait 35 ans un ancien cadre superieur
dont la vie avait semble t'il basculer
c'est deja la quatrieme victime de la vague de froid
qui c'est abattu sur la france depuis 15 jours
Dans le reste de l'actualiter le sud de l'Inde est toujours en cause menacer
....

Alors je chante pour oublier que j'ai mal
pour que sa change pour croire que je m'evade
Alors j'ecris pour oublier que c'est triste
je décris pour oublier que je deprime
Alors je chante pour oublier que j'ai mal
pour que sa change pour croire que je m'evade
Alors j'ecris pour oublier que c'est triste
je décris pour oublier que je deprime

Alors je chante pour oublier que j'ai mal
pour que sa change pour croire que je m'evade
Alors j'ecris pour oublier que c'est triste
je décris pour oublier que je deprime